
国東市男女共同参画審議会・推進委員会 概要 

 

Ⅰ 日 時  令和５年７月１１日（火）午後２時００分～４時００分 

Ⅱ 場 所  国東市役所４階 委員会室 

Ⅲ 出席委員  審議会委員１１名（１２名中） 

Ⅳ 出 席 者  中野副市長・小俣教育長・国東市男女共同参画推進委員会委員１６名（国

東市役所各課所属長）・事務局３名（政策企画課） 

 

Ⅴ 会 次 第 

１．開 会 

２．任命書交付 

３．市長あいさつ 

４．審議会委員紹介 

５．会長・副会長互選 

６．報 告 

 １）令和４年度男女共同参画事業報告及び歳出決算について 

７．審 議 

 １）令和４年度進捗状況・実績及び令和５年度の取組について 

（各課より報告・説明） 

    ２）令和５年度男女共同参画事業計画及び歳出予算について 

    ３）その他 

８．閉 会 

 

 

【会議の概要】 

事務局より令和４年度事業実績及び決算を報告後、国東市男女共同参画推進委員（国東市

役所各課所属長）より第３次国東市男女共同参画計画にかかる令和４年度の進捗状況と実績

及び令和５年度の取組について報告し、その後質疑応答・意見交換を行った。 

報告・審議の各議案については、審議委員会の承認を得た。 

 

 

<令和４年度の進捗状況と課題、令和５年度の取組についての意見 > 

○医療保健課が担当している「プレママ・プレパパ教室」と福祉課が担当している「パパスクー

ル事業」について、双方の連携はとれているか。 

  ―一連の子育てについて切れ目のない支援ができるように、妊娠から出産までを医

療保健課が支援し、出産後を福祉課が支援するといった役割分担の形で事業を



行っている。子育て支援ガイドブックにて様々な支援事業の紹介もしているが、今

後も連携して取り組んでいきたい。 

 

○先日救急車を要請する現場に遭遇した。その際患者が女性だったことから、プライバシー

保護という観点からも女性消防士がもっと増えたらよいと感じた。 

  ―現在消防本部では２名の女性消防士が活動しており、うち１名は救急救命士で

ある。今後も女性消防士の採用を行っていきたいと考えている。また、患者のプラ

イバシー保護という観点では、AED 使用の際に身体を隠すための布のようなもの

を AED と合わせて設置できるよう検討している。 

 

○上記、AED 使用の際に身体を隠すための布のようなものを設置検討中とのことであるが、申

請すれば既に AEDを設置している事業所等にも配布してもらえるのか。 

―設置検討中であるが、個人的に設置している方にも配布できるよう努めたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



国東市男女共同参画審議会委員 

（任期：令和 5年 5月 8日～令和 7年 5月 7日） 

氏　　　名 区　　　　　分 備　　考

伊美　哲二 人 権 関 係 会長

岩切　千佳 一　　　　般 副会長

碓井　勝彦 企 業 関 係

江原　加代子 商 工 会 関 係

畑野　章 学 校 関 係

平山　亜美 農 林 水 産 関 係

峯　榮揮 主 任 児 童 委 員

馬道　淳菜 地　　　　域

重吉　喜一郎 地　　　　域

江本　八千代 一　　　　般

中島　健博 一　　　　般

長尾　恵利華 一　　　　般

 


